

## **Hirslanden erhält das Swiss LGBTI-Label: Ein sichtbares Zeichen für gelebte Vielfalt**

**Die Hirslanden-Gruppe wurde mit dem renommierten Swiss LGBTI-Label ausgezeichnet. Diese Zertifizierung würdigt Unternehmen, die sich nachweislich für die Gleichstellung von LGBTI-Personen (lesbisch, schwul, bi, trans, inter) einsetzen und eine offene, inklusive Arbeitskultur**

«Wir freuen uns sehr über diese Auszeichnung – sie unterstreicht unser stetiges Engagement für Vielfalt, Gleichstellung und Inklusion», sagt Judith Coulson-Geissmann, CoE Lead DEI & Wellbeing bei Hirslanden. «Die Zertifizierung sendet ein klares Zeichen nach innen und aussen: Bei Hirslanden schaffen wir ein Umfeld, in dem Toleranz und Inklusion gelebt werden – und alle Mitarbeitenden die Möglichkeit haben, authentisch sie selbst zu sein.»

### **Vielfalt als Teil der Unternehmenskultur**

Bereits 2019 wurde eine gruppenweite DEI-Strategie (Diversity, Equity & Inclusion) bei Hirslanden verankert, die Ende 2024 weiterentwickelt wurde. Die Auszeichnung mit dem Swiss LGBTI-Label ist ein Meilenstein dieser Entwicklung.

Die Jury des Labels würdigte unter anderem die vielfältigen Massnahmen zur Förderung von Gleichstellung und Sichtbarkeit – darunter geschlechtsneutrale Berufskleidung, inklusive Sprache in der Kommunikation, interne Sensibilisierungstrainings sowie die Präsenz mit einem Stand an der Zürich Pride 2025.

### **Ein starkes Zeichen für alle**

Mit dem Swiss LGBTI-Label bekennt sich Hirslanden sichtbar zur Chancengleichheit – unabhängig von sexueller Orientierung, Geschlechtsidentität oder Familienform. Die Auszeichnung ist nicht nur Anerkennung für das bisher Erreichte, sondern auch Ansporn, das Thema Diversität auf allen Ebenen weiter zu verankern.